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Ипатов: если мы не будем взаимодействовать с 
молодежью, то найдутся те, кто займется этим 
вместо нас 
 
Важно обсуждать с молодыми людьми темы общественно-политического 
развития государства, текущую ситуацию вокруг Беларуси, а также 
перспективы нашего будущего в различных сферах. Об этом заявил 
заместитель председателя Палаты представителей Национального 
собрания Вадим Ипатов на встрече со студентами факультета 
компьютерных систем и сетей Белорусского государственного 
университета информатики и радиоэлектроники в 
рамках информационно-просветительского проекта «Молодежь для 
Беларуси!». 
 

 

Парламентарий подчеркнул: 
 
— Если мы не будем взаимодействовать с молодежью, то найдутся 
те, кто займется этим вместо нас. Молодые люди — это категория 
граждан, находящаяся в начале жизненного пути и стремящаяся к 
познанию мира. Они интересуются самым разным: от семейных 
отношений до устройства политической системы государства. 
Поэтому важно обсуждать с ними вопросы общественно-



политического развития, анализировать текущую ситуацию вокруг 
Беларуси и совместно смотреть на перспективы нашего будущего в 
различных сферах. Молодежь хочет видеть государство, которое 
обеспечивает социальную защиту, помогает в профессиональном 
становлении, поддерживает семейный быт, здоровье и другие 
аспекты жизни. 
 
Вадим Ипатов добавил: 
 
— Сегодня мы встречаемся в одном из ведущих вузов страны — 
БГУИР. Здесь студенты задумываются о своем будущем. Они могут 
гордиться тем, что поступили в престижное учебное заведение. 
Возможно, кто-то из участников встречи станет преподавателем 
или будет развивать новые научные направления. Именно поэтому 
такие проекты чрезвычайно важны. 
 

 

Заместитель председателя Палаты представителей Национального 

собрания подчеркнул, что проект «Молодежь для Беларуси!» особенно 

актуален в электоральную кампанию: 

 

— Мы поднимаем вопросы избирательной системы, которые 

напрямую связаны с сохранением стабильности, преемственности 

поколений и дальнейшим развитием нашей страны. 

 

Депутат Палаты представителей Национального собрания Сергей 



Клишевич рассказал sb.by, что общение с молодыми людьми включает 

ответы на острые вопросы: 

 

— Для молодежи то, что для взрослого поколения может быть табу 

или нежелательной темой для обсуждения, вызывает живой интерес. 

Именно поэтому важно уметь не только отвечать на сложные 

вопросы, но и трансформировать их в понятные и содержательные 

ответы. 

 

Сергей Клишевич подчеркнул: 

 

— Сегодня молодежь занята конкретными делами, несмотря на 

попытки отдельных сил дестабилизировать ее. Молодые белорусы 

стали более прагматичными и рассудительными. Этому 

способствовал опыт 2020 года. Мы тоже сделали выводы и теперь 

строим диалог с новым поколением в понятном формате. Это важно, 

потому что молодежь составляет значительную часть населения. Ее 

голос должен быть услышан. 

 

По словам студентки Екатерины Никоноровой, формат таких встреч 

важен: 

 

— Он демонстрирует, что депутат — это человек, близкий к народу, 

готовый высказывать свою позицию. Например, Вадим Ипатов 



делился моментами из своей жизни, то есть его опыт и мысли не 

далеки от нашей реальности. Это дает возможность не только 

поделиться своими взглядами, но и получить комментарии, узнать 

что-то новое, задуматься над важными вопросами. Такие диалоги 

помогают наладить взаимопонимание и сделать общение более 

открытым и продуктивным. 

 

Как отметил участник проекта Павел Иванюк, «Молодежь для Беларуси!» 

укрепляет чувство гордости за страну: 

 

— Понравилась неформальная обстановка встречи. Было много 

шуток, чувствовал себя комфортно. Особенно впечатлила 

открытость разговора и истории, которые рассказал Вадим 

Дмитриевич. Также было интересно услышать сравнения с другими 

странами. Благодаря этому я еще больше убедился, что Беларусь — 

сильное и достойное государство. 



 

По мнению студента Доминика Толкача, мероприятие вызвало 

положительные эмоции: 

 

— Особое внимание уделялось цифровизации, сравнениям с другими 

странами. Это добавляло объективности и помогало лучше понять 

тему. Несмотря на то что мероприятие выглядело достаточно 

официальным, не ощущалось никакой скованности или страха. 



 

Старт информационно-просветительскому проекту «Молодежь для 

Беларуси!» дал председатель Палаты представителей Национального 

собрания Игорь Сергеенко. Первая встреча состоялась 20 ноября в 

Белорусском государственном аграрном техническом университете — 

ведущем учебном заведении страны в подготовке кадров для 

сельскохозяйственной отрасли. Во время мероприятия, прошедшего в 

формате «без галстуков», Игорь Сергеенко подчеркнул, что цель проекта 

— познакомить молодых людей с достижениями Беларуси за 30 лет 

существования института президентства. 
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